

<b>Medio</b>	Radio Bio-Bio 99.7
<b>Fecha</b>	03/09/2016
<b>Mención</b>	Alumnos de la U. Alberto Hurtado respondieron las críticas tras increpar al rector. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

El día después de su formalización los alumnos de la U. Alberto Hurtado respondieron a las críticas del mundo académico y político tras increpar duramente al rector.

Habla.

- Gustavo Orellana, pdte. federación de estudiantes U. Alberto Hurtado
- Gabriel Iturra, pdte. federación estudiantes U. Central y vocero Confech
- Camila Rojas, pdte. federación estudiantes U. de Chile

Conduce: S/I